

## Le pays ferme la porte à une minière canadienne

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2023

Après une série de manifestations parfois violentes, le Panama a plié face à l'opposition, notamment autochtone. Le 3 octobre dernier, le gouvernement a retiré à la minière First Quantum Minerals Canada un contrat qui prolongeait pendant encore 20 ans ses droits d'exploitation de la plus grande mine de cuivre d'Amérique centrale. Le Panama renonce donc à un possible revenu annuel de 375 millions de dollars, représentant environ 4 % de son PIB.

Delphine Jung - Radio-Canada